



## Diputado del PRI culpa a Morena de muertes por consumo de alcohol, comida chatarra y tabaco

Xavier González Zirión, secretario de la Comisión de Salud, afirmó que el consumo sostenido de productos nocivos para la salud, como cigarrillos, alcohol, alimentos chatarra y bebidas endulzantes; además de las enfermedades y muertes derivadas de ello, son responsabilidad de esta administración federal “porque rompió el sistema de salud”.

En entrevista con EL UNIVERSAL, reconoció que ni el etiquetado frontal, ni el IEPS, ni otras medidas, han sido eficaces para reducir el consumo de estos productos, por lo que planteó modificar las fórmulas de los alimentos para reducir los índices de padecimientos.

“Lo que el etiquetado quiso hacer, es darle a conocer a la población lo nocivo que puede ser un producto u otro, pero creo que tiene algunas deficiencias porque no se le entiende muy bien, no está completamente claro, y como se hizo en todos los productos, pues pierde la efectividad. Lo que se tiene que hacer es platicar con las fábricas de estos productos para que las fórmulas sean lo menos nocivas para la salud”, detalló.

Para González Zirión, el principal problema de ello, son las enfermedades y muertes que se derivan del consumo de estos productos, y responsabilizó de ello al gobierno federal.

“El principal problema es que ha aumentado la mortalidad de la gente, y es por la falta de atención en el sector público de salud, hay más de 350 mil muertes anuales que se pueden evitar y no se evitan por falta de medicamentos, por falta de insumos, y falta de servicio médico eficiente y oportuno en el sistema de salud pública”, señaló.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputado-del-pri-culpa-morena-de-muertes-por-consumo-de-alcohol-comida-chatarra-y-tabaco>